

## ISDE 2010

Soumis par Stéphane Hamard  
26-10-2010

Enfin le retour !!

Il me tardait de retrouver un grand rendez-vous moto tout-terrain...Et là, on peut dire qu'on va vers la "Mecque" des épreuves off-road; Puisqu'après un petit passage par Glenn Helen (c'est sur la route !), avec mon pote TINTIN, on part ce soir retrouver CHAF à MORELIA au Mexique. Enfin, tout au moins, on essaye !! Car demain matin à l'aube, nous serons à Mexico city, et ensuite, on essaie de trouver un moyen pour rejoindre le centre névralgique des "6 jours internationaux d'enduro" 2010, MORELIA, à environ 350 Kms à l'ouest, sur la route de Guadalajara.

Nous avons récupéré cet après-midi les tee-shirts du TEAM BZH (Buchon - Zitouni - Hamard), ça ne s'invente pas ?!! Et en avant la musique ! Ca va swinguer du biniou...

A suivre de près (!), dans l'ordre, voici nos numéros de course :

#544 : Gwidaël sur KTM 250 Exc-F - #644 : Chaf sur KTM 300 Exc - #744 : Stéphane sur KTM 300 Exc; Pour représenter dignement (du moins, on donnera tout !!) le MOTO CLUB TRACER de La Réunion. Après la Nouvelle Zélande en 2006, c'est la deuxième fois que le moto club du Président Jean Sauger sera représenté aux 6 jours.

Rendez-vous très bientôt pour les vérifications administratives et techniques.